

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0492  
Ciudad Universitaria, 29 de abril de 2025

**Presentará rectora de la UAEM primer informe de actividades**

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, presentará su Primer Informe de Actividades correspondiente al periodo 2024-2025.

En cumplimiento con la legislación universitaria, este 30 de abril a las 11:30 horas, se llevará a cabo la Sesión Solemne del Consejo Universitario, máximo órgano de gobierno institucional, ante el cual la rectora rendirá este recuento de resultados de su primer año de gestión.

Será en el auditorio Emiliano Zapata del Campus Norte, donde se darán cita las y los consejeros universitarios para aprobar la presentación del informe ante la comunidad de la UAEM y sociedad morelense, acto protocolario que reúne una síntesis de las múltiples actividades realizadas durante un año en diferentes ámbitos.

Cabe recordar que la gestión de Viridiana Aydeé León Hernández, se ha distinguido por promover conceptos como innovar, consolidar y transformar, que implican acciones rumbo al año 2030 para consolidar a la UAEM como un referente global por su excelencia educativa, generación, aplicación y transferencia de conocimientos, así como el estudio y la difusión de la cultura.

La presente administración realizó en este periodo un ejercicio colectivo inédito de consulta y planeación participativa para crear el Plan Institucional de Desarrollo (PIDE) 2024-2030, a través de consultas, conferencias, mesas de trabajo y análisis que reunieron más de nueve mil voces en diversos eventos, permitiendo contar con un diagnóstico institucional y contrastar con los temas emergentes para construir la hoja de ruta para las y los universitarios en los próximos años.

León Hernández ofrecerá un recuento de los avances en los seis ejes del PIDE: Excelencia Educativa; Gestión e Innovación del Conocimiento; Vinculación con el entorno y emprendimiento; Gestión y difusión cultural; Gobernanza Universitaria; y Bienestar Universitario.

Cabe recordar que la UAEM cuenta con más de 40 mil estudiantes en sus diferentes programas de bachillerato, licenciatura, maestría y doctorado, además de tener presencia en 20 municipios de la entidad extendiendo su oferta educativa a estados colindantes, ello como parte de su compromiso social para preparar a las próximas generaciones de profesionistas que coadyuven en la construcción de sociedades justas, equitativas e incluyentes.

Este año, destaca también la elección por unanimidad de Viridiana Aydeé León Hernández, como presidenta del Consejo Regional Centro Sur de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) para el periodo 2025-2028, lo que consolida en el liderazgo y representatividad universitaria en esta región del país.

También tratará los logros estudiantiles en ámbitos como el académico y deportivo, además de las acciones para fomentar la inclusión a través del Programa para la atención de personas con trastorno del espectro autista (TEA), garantizando una educación accesible para todas las personas.

Es importante agregar que la UAEM cuenta con un nuevo Protocolo para la cultura de paz y eliminación de las violencias en la institución aprobado por el Consejo Universitario con el objetivo de construir una universidad más segura e incluyente. Esta acción fue precedida por la creación de la Dirección General de la Unidad de Género, Igualdad y No Discriminación, a través de la cual se elaboró un decálogo para promover una comunicación más incluyente en la universidad.

Será este miércoles 30 de abril, cuando se dará cuenta de éstas y otras acciones que se han implementado en la UAEM, con el Primer Informe de Actividades de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, a partir de las 11:30 horas, con transmisión en vivo a través de las frecuencias de Radio UAEM en el 106.1 FM de Cuernavaca y Jojutla, el 89.7 de FM en Cautla, redes sociales institucionales y la página web: [www.uaem.mx](http://www.uaem.mx).

Atentamente  
**Por una humanidad culta**